

## Ketua KPU RI Ungkap Jadwal Tahapan Penghitungan Suara Berjenjang Pemilu 2024

Jakarta, SMN - Ketua Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia (KPU RI) Hasyim Asy'ari memastikan, penghitungan suara berjenjang sudah dilakukan secara bertahap. Menurut laporan diterima, rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil

penghitungan suara di tingkat kecamatan akan berlangsung sampai nanti tanggal 2 Maret 2024. "Untuk tingkat kecamatan sudah berjalan rekapitulasinya sampai dengan nanti 2 Maret 2024," kata Hasyim di Kantor KPU RI

Bersambung di Hal. 11

### Yuk! Kawal Bersama Pemilu 2024

Pemilu Indonesia punya level perhitungan atau rekapitulasi suara bertingkat/berjenjang.

**Jadwal rekapitulasi hasil penghitungan suara 15 Februari-20 Maret 2024**

Penetapan Hasil Pemilu: **Paling lambat 3 hari** setelah peroleh surat pemberitahuan/putusan dari Mahkamah Konstitusi (MK)

Untuk cek hasil pemilu resmi KPU, bisa akses: [pemilu2024.kpu.go.id](http://pemilu2024.kpu.go.id)

\*Publikasi ini merupakan hasil penghitungan suara di TPS dengan tujuan untuk memudahkan akses informasi publik

#### Alur Rekapitulasi Surat Suara

1. Tingkat Tempat Pemungutan Suara (TPS)
2. Tingkat kecamatan oleh PPK
3. Tingkat kabupaten/kota
4. Tingkat provinsi oleh KPU provinsi
5. Tingkat nasional oleh KPU

### Ketua Dewan Pers: Pers Harus Tetap Jadi Penjernih Informasi di Tengah Disrupsi Media

20 Februari 2024

Presiden Jokowi bersama Ketua Dewan Pers, Ketua PWI Jaya, Ketua MPR dan Menkominfo menabuh rebana di acara puncak Hari Pers Nasional (HPN) 2024

Jakarta, SMN - Saat ini, berbagai situasi dan kondisi menantang pers untuk hadir sebagai penjernih informasi. Tingkat kepercayaan publik terhadap pers kian menurun secara global. Sementara di sisi lain, insan pers harus berjuang di tengah turbulensi yang disebabkan disrupsi media dan kehadiran kecerdasan buatan.

Bersambung di Hal. 11

## Kadiskominfo Jatim Dorong Peningkatan Indeks Pembangunan Statistik Tahun 2024

Surabaya, SMN - Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur (Kadiskominfo Jatim), Sherlita Ratna Dewi Agustin, mendorong peningkatan Indeks Pembangunan Statistik (IPS) Jawa Timur Tahun 2024. Demikian disampaikannya, saat ia secara langsung memimpin rapat koordinasi Evaluasi Penyelenggaraan Statistik Sektoral (EPSS) Tahun 2024 di Lt. 2, Ruang Argo-



Kepala Dinas Kominfo Jatim, Sherlita Ratna Dewi Agustin saat memimpin Rapat Koordinasi EPSS Tahun 2024, di Lt. 2, Ruang Argo-

puro, kantor Dinas Kominfo Jatim, Surabaya, Rabu (21/2/2024). "Di 2024 ini, terkait Satu Data kekurangannya harus kita perbaiki, kesalahannya kita betulkan, kelebihanannya kita tingkatkan. Termasuk open data yang sudah disiapkan oleh Pemprov Jatim supaya bisa digunakan oleh sebanyak-banyaknya orang, masyarakat luas, dan

Bersambung di Hal. 11

## Kominfo Jatim dan Google Developer Groups Cloud Surabaya Sambut International Women's Day 2024



Pelatihan Road to International Women's Day Surabaya 2024 oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur (Kominfo Jatim) bekerja sama dengan Google Developer Groups (GDG) Cloud Surabaya, di kantor Dinas Kominfo Jatim, Sabtu (17/2/2024).

Surabaya, SMN - Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Jawa Timur (Diskominfo Jatim) bekerja sama dengan Google Developer Groups (GDG) Cloud Surabaya menggelar pelatihan platform cloud google dan perkembangan terkini di industri Teknologi Informasi. Kegiatan yang dilaksanakan di kantor Dinas Kominfo Jatim, Sabtu (17/2/2024) ini dilaksanakan sebagai rangkaian acara International Women's Day (IWD) Surabaya 2024 bertajuk "Impact The Future".

Bersambung di Hal. 11

## Cegah Banjir di Musim Penghujan, Mas Pj. Bersama ASN dan TP. PKK Gotong Royong Bersihkan Lingkungan



Mas Pj. Bersama ASN dan TP. PKK Gotong Royong Bersihkan Lingkungan

Kota Mojokerto, SMN - Penjabat (Pj.) Wali Kota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro bersama jajaran, anggota TP. PKK dan warga Lingkungan Kuti, Kelurahan Gununggedangan, Kecamatan Magersari, melakukan gotong royong membersihkan lingkungan pada Jumat (23/2). Mas Pj sapaan Ali Kuncoro menyampaikan pada musim penghujan rawan

Bersambung di Hal. 11

## Jadi Komoditas Unggulan, Bupati Sugiri Harapkan Ada Temuan Bibit Unggul Tembakau



Foto bersama usai pelatihan manajemen agribisnis tembakau di Ballroom Amaris Hotel, Selasa (20/2/2024).

Ponorogo, SMN - Tembakau bakal menjadi komoditas primadona di Ponorogo. Luasan lahan perkebunan tembakau terus bertambah hingga mencapai 1.557 hektare dengan capaian produksi 15.284 ton daun basah. Pun, Pemkab Ponorogo melalui Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan menggelar pelatihan bagi petani tembakau dan para penyuluh untuk meningkatkan

Bersambung di Hal. 11

## Resmikan Jembatan Penghubung Antar Desa dari Hasil PBB P2, Bupati Ikfina Ajak Masyarakat Tertib Bayar Pajak



Bupati Ikfina menyerahkan secara simbolis Surat Pemberitahuan Pajak Terhutang (SPPT) PBB P2 buku I, II, III Desa Sugeng tahun 2024

Kab. Mojokerto, SMN - Bupati Mojokerto Ikfina Fahmawati meresmikan jembatan penghubung antar Desa Sugeng, Kecamatan Travas dan Desa Kesemen, Kecamatan Ngoro. Pada momen itu, ia mengajak seluruh masyarakat untuk tertib membayar pajak guna mendukung berbagai pembangunan di Kabupaten Mo-

Bersambung di Hal. 11

### SUARA MEDIA NASIONAL

## KINI ADA VERSI DIGITALNYA!

SCAN! SCAN!

## Kunjungi SMPN 4 Kapanjen, Bupati Malang Menyapa dan Ajak Ngobrol Siswa Langsung dari Ruang Kelas

Kapanjen, SMN - Bupati Malang, Drs. H. M. Sanusi, M.M berkunjung ke SMPN 4 Kapanjen untuk melakukan inspeksi mendadak (sidak) pada Jumat (23/2) sore. Beliau yang didampingi sejumlah Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Malang ingin bertemu dan mengajak ngobrol para siswa di ruang kelas dan para warga sekolah setempat. Tepatnya, pasca kabar ratusan siswa SMPN 4 Kapanjen



Bupati Malang, Drs. H. M. Sanusi, M.M berkunjung ke SMPN 4 Kapanjen untuk melakukan inspeksi mendadak (sidak) pada Jumat (23/2) sore

Bersambung di Hal. 11

## Hadiri Paripurna, Wali Kota Blitar Santoso Sampaikan LKPJ dan Sederet Prestasi di Tahun 2023

Blitar, SMN - Wali Kota Blitar Drs. H. Santoso, MPd menghadiri rapat paripurna dengan agenda penyampaian rekomendasi DPRD Kota Blitar terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Wali Kota Blitar tahun anggaran 2023, bertempat di Graha Paripurna DPRD Kota Blitar, Senin (20/02/2024).

Selain Wali Kota Blitar, rapat paripurna yang dipimpin Ketua DPRD Kota Blitar Syahrul Alim juga dihadiri sejumlah anggota DPRD Kota Blitar, sejumlah kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkot Blitar, asisten, staf ahli dan Camat.

Dalam kesempatan itu, Wali Kota Santoso menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota DPRD Kota Blitar, fraksi dan panitia khusus (Pansus) yang telah membahas LKPJ Wali Kota tahun anggaran 2023.

Wali Kota Blitar, Drs. H. Santoso, MPd mengatakan tahun lalu, Kota Blitar mendapatkan 75 penghargaan skala regional hingga nasional. Mulai dari perolehan adipura ke-15, penghargaan WTP ke 15 kali berturut-turut hingga penghargaan sebagai pemerintah daerah yang berkomitmen penuh dalam penanganan kawasan permukiman kumuh.

Tidak hanya itu, diawal tahun 2024, Pemerintah Kota Blitar juga mendapatkan sejumlah prestasi yang membanggakan. Diantaranya MCP KPK nomor 2 terbaik se-Jawa Timur hingga nilai Survei Penilaian Integritas (SPI) peringkat pertama di Jawa Timur.

Wali Kota Blitar memastikan berbagai prestasi itu tidak membuat jajarang perangkat daerah cepat berpuas diri. Pihaknya menyebut masih ada sejumlah hal yang menjadi fokus Pemerintah Daerah. Seperti menurunkan angka kemiskinan, meminimalisir pengangguran dan lainnya. (mam/adv/kmf)



Suasana rapat paripurna dengan agenda penyampaian rekomendasi DPRD Kota Blitar terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Wali Kota Blitar tahun anggaran 2023, bertempat di Graha Paripurna DPRD Kota Blitar, Senin (20/02/2024)

## Wakil Ketua DPRD Kabupaten Blitar Ajak Masyarakat Berperan Aktif Membantu Kegiatan TMMD



Wakil Ketua DPRD Kabupaten Blitar M. Rifa'i saat memimpin upacara sekaligus membuka pelaksanaan kegiatan TMMD ke-119 TA. 2024 di Kecamatan Wonotirto, Kabupaten Blitar, Selasa (20/2/2024).

Blitar, SMN - Wakil Ketua DPRD Kabupaten Blitar M. Rifa'i mengajak masyarakat untuk berperan aktif membantu kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD). Hal itulah yang disampaikan M. Rifa'i saat diadukan untuk memimpin upacara sekaligus membuka pelaksanaan kegiatan TMMD ke-119 TA. 2024 di Kecamatan Wonotirto, Kabupaten Blitar, Selasa (20/2/2024).

Dalam kesempatan itu, Wakil Ketua DPRD M. Rifa'i mengukir bangga dengan pelaksanaan TMMD. Karena pekerjaan yang kelihatannya berat bisa menjadi ringan karena dilaksanakan secara bergotong royong. Demikian juga dengan hasil yang dipetik juga sangat berkualitas.

Pelaksanaan kegiatan TMMD ke-119 TA. 2024 di Kecamatan Wonotirto direncanakan sekitar 15 rumah yang direnovasi, 4 pembangunan mushola, sarana kesehatan, pengecoran jalan desa, dan sebagainya.

La menilai, melalui program TMMD, masyarakat dan TNI juga Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Polri, pemuda desa hing-

ga organisasi kemasyarakatan turun tangan membangun desa terpencil.

Ajang TMMD juga bisa dijadikan untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan kecintaan terhadap NKRI dan ideologi Pancasila. Menurutnya, gotong royong menjadi ruh utama dalam kehidupan berbangsa dan bernegara yang berlandaskan Pancasila.

"Banyak dampak positif yang didapat sehingga bisa meningkatkan produktivitas pertanian, juga menunjang peningkatan perekonomian di desa," pungkasnya.

Sekedar informasi, upacara pembukaan TMMD ke-119 TA. 2024 dengan tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah" tersebut bertempat di Lapangan SMP Negeri 1 Wonotirto.

Hadir dalam kesempatan itu, Danrem 081/DSJ Madiun, jajaran Forkopimda Blitar, pejabat dari TNI, Polri, Sekda Kabupaten Blitar, sejumlah Kepala OPD Pemkab Blitar, Muspika Wonotirto dan Kades Se Kecamatan Wonotirto. (mam/adv)

# JAGA DESIGN

Hub :  
**082231838798**

# Mengerjakan

Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir  
dll

Penerbit :  
PT. SUARA MEDIA  
NASIONAL BERSINAR  
Surat Izin Usaha  
Penerbitan Pers :  
SK Menkum Ham  
Nomor : AHU-0017644  
AH.01.01 Tahun 2022.

Penanggung jawab :  
Kanti Wiyoto

Kantor Pusat: Dsn Temboro Ds. Ploasan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Kantor Redaksi: Jl. Brigjend Pol. Imam Bachri No.143 Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur. Telp./Fax: (0354) 2897707.  
Penanggung Jawab & Penasehat Hukum I: Rahmat Ardianto, SH. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri). Ombosman : Mujianto SE. Komisaris Utama: Dimas Bekti S. Direktur Utama: Winarti. Wakil Direktur: Kanti Wiyoto. Pimpinan Redaksi/Penanggung Jawab: Kundari Pri S. Wakil Pimred: Edi Sunarko RD. Bendahara/Keuangan: M. Yusuf Maulana. Admin Perusahaan: Susiani Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur: Agus Imani S, Dimas Bekti S. Admin Redaksi: Achmad Syaifi. Humas: Futi'ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Achmad Syaifi, Yusuf, Manager Marketing: M. Edy Fathurokum, Crew dan Wartawan: Kota/Kab. Kediri: Henny Puji L., Hari Pramono, Imam Subawi. Blitar Kota/Kab : Agus Imam S. Tulungagung/Trenggalek : Yusuf, Bangkalan, Pamekasan, Sampang: Wahyudi Hermawan. Surabaya : Ahmadi Mojokerto : Slamet W. Jombang : Puji W, Arif W, Nganjuk : E. Widyantoro, Agung B.F. Madiun/Ponorogo : Dra. Suyanto. Ngawi: Kundari Pri Susanti S. Kota/Kab. Probolinggo: Edi Sunarko RD. Lumajang : Rochimawati. Perwakilan Jawa Tengah : Suroto Anto S. Kab. Rembang : Orsal. Bandung: Aldi R Panjaitan. Biro Sukabumi: Roby Cahyadi (buro). Perwakilan Kaltim dan Kaltara : Syahrani Kabupaten Karimun : Timbul Maradona. H. Biro Tanjung Pinang : J. Parliungan Hutasaot. Sulawesi Selatan : Andi M. Batam: Parulian Halomoan Sipayang. Perwakilan Riau : Marudut Daud Purba. Kab.Mukomuko : Burhanudin (Kabiro). Koordinator Wartawan Jakarta : Parulian Tambun. Perwakilan Sumatera Utara : Jobni Roha. Kabiro Depok dan Bogor: Diddy Kurniawan. Kabiro Kab. Asahan : Inran Nasution. Bengkulu : Hendra (Kabiro), Ervan, Andi W. Labuhanbatu Raya : Samsul Bahri (Kabiro), Sanimin. Lampung : Yuliar (Kabiro), Musi Rawas Utara : Tanzil (Kabiro)

No.Rekening Bank BRI Capem Wates Kabupaten Kediri. Norek. 2289-01-000474-30-2 A/N Suara Media Nasional Bersinar. No.Rekening Bank Jatim Cabang Kediri Norek. 0061042661 A/N Suara Media Nasional Bersinar PT. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com. Percetakan : PT. Aksara Grafika Surabaya. Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur. Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan. Waspada! Wartawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARAMEDIA NASIONAL" di Dusun Ploasan Desa Ploasan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax (0354) 2897707, 082331999509, 085645867811. Admin SMN : 081230908358. Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak termut harap menghubungi kantor redaksi "SUARAMEDIA NASIONAL". Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal. Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam Box Redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak yang tersedia. Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI!!!!

"Jika pers merugikan, jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers"  
Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers).

Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8. Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874, 3504874-75. Fax. (021) 3452030  
Email : dewanpers@cbn.net.id. Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id



# Mas Dhito Bersama Mbak Cicha Gunakan Hak Pilih Pemilu 2024

Kediri, SMN - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana atau yang lebih akrab disapa Mas Dhito menggunakan hak pilihnya di TPS 26 Perum Budaya Cipta Desa Sukorejo, Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Rabu (14/2).

Mas Dhito didampingi oleh Mbak Cicha mendatangi TPS sekitar pukul 09.30 WIB dengan mengenakan pakaian hitam. Mas Dhito menjelaskan bahwa siapapun yang terpilih nantinya bisa memberikan dan menerima amanah dari rakyat.

"Saya berdoa nanti siapapun yang terpilih baik dari pemilihan presiden, DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten itu memang sudah betul-betul bisa memberikan dan menerima amanah dari rakyat," ujarnya.

Mas Dhito juga berharap selaku Kepala Daerah punya tanggung jawab untuk memastikan bahwa penyelenggaraan pesta demokrasi ini khususnya di Kabupaten Kediri bisa berjalan dengan lancar dan damai. Mas Dhito nantinya juga akan keliling bersama Forkopimda guna memastikan pemungutan suara tidak ada yang salah dan daerah-daerah rawan konflik bisa diatasi.

Ditempat yang lain Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa juga menggunakan hak pilihnya. Beliau menggunakan hak pilihnya di TPS 11 Desa Jamban, Kecamatan Ngadiluwih.

Mbak Dewi juga berpesan kepada masyarakat Kabupaten Kediri untuk tetap saling menghormati dan juga saling menghargai.



Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana, saat menggunakan hak pilihnya di TPS 26 Perum Budaya Cipta Desa Sukorejo, Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Rabu (14/2).

"Saya berpesan kepada masyarakat Kabupaten Kediri dalam pemilihan ini kita melakukan pemilu serentak mulai dari Pemilihan Presiden sampai

dengan Pemilihan Legislatif, saya menghimbau untuk saling menghormati dan juga saling menghargai," harapnya.

Pemilu tahun ini dilaksanakan serentak mulai dari Pemilihan Presiden hingga Pemilihan Legislatif (kmf/adv/kan) Seperti yang diketahui,

# Pj. Wali Kota Kediri Zanariah Edukasi Pentingnya HAKI Pada Pelaku Usaha



Pj Wali Kota Kediri Zanariah berikan edukasi secara daring pada para pelaku usaha dalam kegiatan Sosialisasi Fasilitas Sertifikasi HAKI (Merek) 2024, Kamis (22/2)

Kota Kediri, SMN - Para pelaku usaha di Kota Kediri kini semakin memahami betapa pentingnya Hak Atas Kekayaan Intelektual (HAKI). Hal ini setelah Pj Wali Kota Kediri Zanariah berikan edukasi secara daring pada para pelaku usaha dalam kegiatan Sosialisasi Fasilitas Sertifikasi HAKI (Merek) 2024, Kamis (22/2). Peserta sosialisasi merupakan 150 pelaku usaha di Kota Kediri.

Pada sosialisasi ini menyampaikan materi terkait dengan fungsi merk dan prosedur pendaftaran, serta tips dan trik pembuatan desain logo merk.

terus mendorong, membina dan mendampingi pelaku UKM agar bisa mengembangkan usahanya. Salah satunya dengan edukasi tentang pentingnya pendaftaran HAKI atau sertifikasi merk.

Pj Wali Kota Kediri menambahkan memiliki sertifikat HAKI ini, selain sebagai dokumen legalitas usaha, juga sebagai aset yang bisa meningkatkan value dan daya saing pro-

duk. Selain itu juga sebagai dokumen hukum yang sah jika ada permasalahan terkait penjiplakan. "Fasilitas Sertifikasi Hak Merek ini sudah berjalan beberapa tahun terakhir. Hal ini bentuk komitmen Pemkot Kediri untuk mengembangkan potensi industri perdagangan dan UKM agar bisa naik kelas," terangnya.

duk. Selain itu juga sebagai dokumen hukum yang sah jika ada permasalahan terkait penjiplakan. "Fasilitas Sertifikasi Hak Merek ini sudah berjalan beberapa tahun terakhir. Hal ini bentuk komitmen Pemkot Kediri untuk mengembangkan potensi industri perdagangan dan UKM agar bisa naik kelas," terangnya.

Terakhir, Zanariah menjelaskan bahwa fasilitas sertifikasi hak merek untuk pelaku usaha di Kota Kediri ini semuanya gratis sehingga tidak perlu risau. Pemerintah Kota Kediri telah menyiapkan anggaran APBD untuk pendaftaran HAKI melalui Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Kediri. Perlindungan hak merek ini berlaku selama 10 tahun dan dapat diperpanjang.

Turut hadir dalam acara ini Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Wahyu Kusuma Wardani, narasumber dari Kemenkum & HAM Kanwil Provinsi Jawa Timur Ridsyal Rizki Yogaswara dan narasumber dari unsur profesional Rony Setiawan serta peserta sosialisasi (kmf/kan)

# Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah Kembali Digelontorkan Untuk 33.632 Penerima, Pemkot Kediri Monitoring Penyaluran Bantuan

Kota Kediri, SMN - Program bantuan pangan pemerintah melalui Badan Pangan Nasional (Bapanas) kembali digelontorkan untuk periode Februari 2024. Pada penyaluran tahap II ini, jumlah Keluarga Penerima Bantuan Pangan (KPB) di Kota Kediri tercatat sebanyak 33.632 jiwa yang tersebar di 3 kecamatan. Guna memastikan penyaluran bantuan berjalan lancar, Pemerintah Kota Kediri melalui Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) melakukan monitoring penyaluran beras sejak Rabu, 21 Februari hingga akhir bulan Februari 2024.



Pemerintah Kota Kediri melalui Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) melakukan monitoring penyaluran beras sejak Rabu, 21 Februari hingga akhir bulan Februari 2024.

"Kami menerjunkan tim sebanyak 13 orang yang tersebar di tiap-tiap kelurahan yang bertugas memonitoring pelaksanaan dalam penyaluran bantuan pangan ini. Jadi kami betul-betul tahu pelaksanaannya dan alhamdulillah meskipun ada sedikit kendala, namun sampai dengan hari ini semua berjalan lancar," terangnya.

Adapun data penerima bantuan berasal dari data Pemasaran Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrem (P3KE) dari Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Kemendagri) Republik Indonesia. Untuk wilayah

Kecamatan Kota, Ridwan merinci data jumlah penerima sebanyak 8.946 jiwa, wilayah Kecamatan Mojoroto sebanyak 11.893 jiwa dan Kecamatan Pesantren dengan jumlah 12.793 jiwa. Adapun untuk tiap keluarga mendapatkan bantuan 10 kilogram beras medium dengan syarat pengambilan membawa undangan, KTP dan Kartu Keluarga.

beban pengeluaran bagi para penerima," tutur Ridwan.

Salah satu penerima bantuan pangan, Jaminah asal Banjarnami mengungkapkan sangat bersyukur dan merasa senang mendapatkan bantuan beras tersebut. Ia mengatakan harga beras dipasaran saat ini masih tinggi dikisaran Rp16 ribu per kilogram untuk kategori beras medium. "Alhamdulillah sangat merasa terbantu dengan adanya bantuan ini. Bantuan ini sangat bermanfaat dan akan saya gunakan untuk mencukupi kebutuhan keluarga sehingga mengurangi beban pengeluaran sehari-hari," imbuhnya (kmf/kan)

# Identifikasi Durian Unggul Kebonrejo, Upaya Tingkatkan Potensi Pertanian di Kabupaten Kediri



Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Kediri mengadakan identifikasi potensi durian unggul lokal desa Kebonrejo (21/2/2024)

Kediri, SMN - Menjelang digelarnya Jambore Duren (Jamboren) pada tanggal 24-25 Februari 2024 di Desa Kebonrejo Kecamatan Kepung, Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Kediri mengadakan identifikasi potensi durian unggul lokal desa Kebonrejo (21/2/2024).

keunggulan mulai dari tekstur hingga edible portion artinya, kita dapat menghitung berapa persen yang dapat dimakan, jadi semakin besar edible portionnya maka dari satu buah durian berapa persen yang dapat kita makan.

"Sehingga nanti kita dapat menyampikannya kepada para pecinta durian bahwa durian ini memiliki keunggulan bijinya kecil, yang dapat dimakan besar, aromanya sedang dengan begitu konsumen dapat memilih sesuai dengan selera," harapnya.

Mengenai acara "Jamboren" dijelaskan oleh Kepala Desa Kebonrejo Yoni Widarto bahwa, panitia telah menyiapkan kurang lebih 3000 cup buah durian. Jadi konsep acaranya buah durian sudah

dikupas dan dimasukkan ke dalam cup plastik yang bertujuan agar saat nanti durian ini dibagikan tidak akan melukai pengunjung saat berebut.

Rangkaian acaranya, dimulai tanggal 24 Februari 2024 yang diisi dengan Bazar UMKM, Expo Produk Pertanian, pasar durian murah, permainan tradisional dan panggung hiburan. Sedangkan pada hari Minggunya dimulai pukul 8 pagi diawali dengan kirab tumpeng dan hasil pertanian diakhiri dengan makan durian bersama gratis untuk umum.

"Inti dari kegiatan "Jamboren" ini adalah sebagai sarana memperkenalkan potensi yang ada di desa Kebonrejo utamanya buah durian," pungkasnya (kmf/kan)

Kemudian lanjutnya, kestabilan dari sifat varietas itu akan kita daftarkan serta akan menjadi lokal unggul dari Kabupaten Kediri, serta tidak menutup kemungkinan bisa kita lepas sebagai unggul Nasional Indonesia.

"Kegiatan ini merupakan yang dianggap unggul. Terdapat 18 varietas yang telah selesai diuji dan diidentifikasi mulai dari rasa, warna, aroma, tekstur dan juga kadar kemanisan. Menurut Samsul, petugas dari Dinas Pertanian dan Perkebunan, kegiatan ini bertujuan untuk mengangkat potensi besar Kebonrejo, sehingga nanti dari beberapa varietas ini ke depan akan kita evaluasi terus mana yang memiliki sifat yang lebih unggul.

Menggunakan alat refractometer, tim dari Dipertabun mengecek satu persatu varietas buah durian yang dianggap unggul. Terdapat 18 varietas yang telah selesai diuji dan diidentifikasi mulai dari rasa, warna, aroma, tekstur dan juga kadar kemanisan.

Menurut Samsul, petugas dari Dinas Pertanian dan Perkebunan, kegiatan ini bertujuan untuk mengangkat potensi besar Kebonrejo, sehingga nanti dari beberapa varietas ini ke depan akan kita evaluasi terus mana yang memiliki sifat yang lebih unggul.

Sebagai contoh durian sabit, mempunyai sifat

# Kapolres Nganjuk Kunjungi Panitia Pemilihan di Tingkat Kecamatan (PPK)



Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad saat meninjau lokasi penghitungan suara tingkat Kecamatan (PPK)

Nganjuk, SMN - Selama (20/2/2024) Kapolres Nganjuk yang juga Kepala Operasi Tingkat Polres (Kaopsres) Operasi Mantab Brata 2024 AKBP Muhammad mengunjungi Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) se Kabupaten Nganjuk.

Kapolres Nganjuk dalam kunjungan ini juga didampingi oleh beberapa pejabat operasi dan Forkopimda setempat.

Ini semua untuk memastikan dan memantau kesiapsiagaan petugas penghitungan suara saat ini sedang mengamankan proses penghitungan suara di tingkat PPK, sekaligus untuk memastikan bahwa penghitungan suara berlangsung dengan aman dan lancar.

waspada terhadap setiap potensi gangguan yang mungkin timbul," ujar AKBP Muhammad.

"Saya harap setiap petugas penghitungan suara siap memberikan respons cepat atas setiap potensi gangguan yang mungkin terjadi," imbuhnya. "Kesiapan dan kewaspadaan anggota akan menjadi kunci untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses penghitungan suara," pungkias Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad (yan)

"Kami ingin memastikan bahwa proses penghitungan suara berjalan dengan aman dan lancar," tegas AKBP Muhammad. "Kami juga siap memberikan dukungan penuh kepada petugas pengamanan dan PPK se Kabupaten Nganjuk untuk menjamin keamanan

"Dalam segala situasi kita tidak boleh lengah. Meskipun saat ini terlihat aman, namun kita harus tetap

menjaga stabilitas pangan dan meringankan







Polda Jateng Ungkap Peredaran Narkoba Lintas Jawa-Sumatra, Tangkap Empat Tersangka Berikut 52 Kg Sabu dan 35 Ribu Butir Ekstasi



Polda Jateng gelar konferensi pers kasus peredaran narkoba lintas Jawa-Sumatra

Semarang, SMN - Direktorat Reserse Narkoba (Ditresnarkoba) Polda Jawa Tengah mengungkap kasus besar peredaran Narkoba dengan menangkap empat tersangka berinisial TO, RW, PR dan GDA.

Kapolda Jateng mengungkap, penangkapan ini dapat menyelamatkan hampir 300.000 jiwa dari cengkeraman penyalahgunaan Narkoba. Kapolda Jateng, Irjen Pol Ahmad Luthfi saat memimpin konferensi pers menegaskan para tersangka merupakan jaringan pedagang Narkoba lintas Jawa dan Sumatra.

Polda Jateng juga menyita satu unit truk Diesel, empat unit Handphone android, kartu ATM serta uang tunai senilai Rp. 6.500.000,- (enam juta lima ratus ribu rupiah). Para tersangka melakukan aksi mereka karena motif ekonomi, Tersangka mengaku dibayar hingga 200 juta untuk sekali pengiriman.

penjara paling singkat 6 (enam) tahun dan paling lama 20 (Dua puluh) tahun dan pidana denda maksimum sebagaimana dimaksud pada ayat (1) ditambah 1/3 (sepertiga). Kapolda Jateng menuturkannya, pihaknya akan terus melakukan tindakan terhadap peredaran gelap dan penyalahgunaan Narkoba dengan menekan suplai peredaran dan menangkap para pelaku. "Ini adalah Extra ordinary crime dan menjadi bahaya serius di tingkat nasional sehingga perlu upaya represif yang serius untuk pemberantasannya," tuturnya.

Tingkatkan Kemampuan, Polres Batang Beri Pembinaan dan Pelatihan Pada Anggota Polsus Kehutanan



Polres Batang menggelar kegiatan pembinaan dalam rangka mendukung tugas Kepolisian Khusus (Polsus) Kehutanan di wilayah Perhutani

Batang, SMN - Satuan Binmas (Satbinmas) Polres Batang menggelar kegiatan pembinaan dalam rangka mendukung tugas Kepolisian Khusus (Polsus) Kehutanan di wilayah Perhutani Bagian Kesatuan Pengelolaan Hutan (BKPH) Bandar. Pembinaan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan anggota Polsus dalam menjalankan tugasnya. Terutama terkait dengan Peraturan Kepolisian Negara Republik Indonesia Nomor 9 Tahun 2021 tentang Kepolisian Khusus.

Kepala Asper BKPH Bandar, Sutrisno, juga menyampaikan pentingnya koordinasi antara pihaknya dengan Instansi Polri dalam pengawasan dan pembinaan Polsus kehutanan. "Melalui kerja sama ini, diharapkan Polsus dapat meningkatkan kedisiplinan, pengetahuan, dan kemampuannya dalam melaksanakan pengamanan kawasan hutan, kegiatan pembinaan dan pelatihan ini diharapkan dapat meningkatkan profesionalisme anggota Polsus dalam menjaga keamanan kawasan hutan," pungkasnya (SAS)

PSS Berkandang di Manahan, BCS Kulonuwun Sowani Persis Fans



Suasana pertemuan. Foto: Ist

Sleman, SMN - PSS Sleman dipastikan berandang di Stadion Manahan Solo, 29 Februari 2024. Pertandingan tersebut bisa disaksikan penonton dan sekitar 7000 tiket sudah habis terjual untuk PSS Fans. Animo luar biasa ditunjukkan PSS Fans yang tampaknya rindu menyaksikan klub kesayangannya berlaga.

Rabu (21/2) lalu, perwakilan Brigata Curva Sud (BCS) yang menjadi entitas supporter PSS bertandang terlebih dahulu ke Solo untuk kulonuwun dengan seluruh supporter Persis Solo. PSS Fans ingin sowan, kare-

mah kedua bagi PSS saat ini. Semoga kami bisa menjaga sebaik mungkin keamanan dan kenyamanan sebagai tamu yang baik," tandasnya. Sementara dihubungi terpisah, Ketua Panpel PSS, Yuyud Pujiarto mengatakan pihaknya juga telah kulonuwun terkait penyelenggaraan pertandingan home PSS di Manahan. Yuyud berharap pertandingan 29 Februari nanti berjalan lancar karena menjadi pintu masuk kelanjutan ke depan.

Petani Butuh Jaminan Ketersediaan Air dan Pupuk Subsidi



Petani sedang panen padi beberapa waktu lalu. (Wahyu imam ibadi)

Sukoharjo, SMN - Petani membutuhkan jaminan ketersediaan air dan pupuk subsidi selama tanam hingga panen padi. Apabila terpenuhi maka petani bisa tenang dan hasil panen melimpah. Sebab selama ini sering terjadi masalah kekurangan air dan pupuk sehingga memaksa petani harus mengeluarkan biaya ekstra hingga panen padi. Hal ini juga akan berpengaruh pada stok dan harga beras dipasaran.

Dam Colo Nguiter turun drastis. Akibatnya ribuan hektar sawah yang sudah terlanjur ditanami padi mengalami kekeringan. Dampak debit air Dam Colo Nguiter turun drastis membuat banyak petani menunda tanam padi. Sebab petani terpaksa menunggu musim hujan tiba dan meminimalisir kerugian dan pembengkakan biaya untuk mengairi sawah melalui sumur pantek. "Diharapkan tahun 2024 ini kebutuhan air dapat terpenuhi semua dan tidak seperti tahun 2023 lalu. Hujan sudah turun dan diharapkan penampungan air seperti Dam Colo Nguiter mampu menampung banyak air untuk persiapan pertanian," lanjutnya. Jigong menambahkan, petani juga membutuhkan jaminan ketersediaan pupuk subsidi untuk mempermudah proses tanam padi hingga panen. Sebab masih banyak petani kekurangan mendapat alokasi pupuk subsidi karena ada pembatasan dari pemerintah. Selain itu petani juga sulit mendapat pupuk subsidi karena harus berebut dengan petani petani. "Untuk alokasi pupuk subsidi kami tidak tahu. Karena itu kewenangan dinas terkait. Tapi petani kami di P3A Dam Colo Timur masih mengalami kesulitan. Ada juga petani terpaksa memenuhi kebutuhan dengan membeli pupuk non subsidi karena pupuk subsidi yang didapat kurang dan belum memenuhi kebutuhan," lanjutnya. Pada musim tanam I (MT I) padi kali ini, Jigong mengatakan kebutuhan air petani sudah terpenuhi dari hujan. Musim hujan juga membuat debit air di sumber penampungan air seperti di Dam Colo Nguiter mulai terisi. Diharapkan debit air terus terisi dan menjadi jaminan ketersediaan air bagi petani saat musim kemarau nanti. "Cuaca sangat sulit diprediksi dan mudah-mudahan musim hujan bisa berlangsung lama dan menjamin pemenuhan kebutuhan air pertanian bagi petani," lanjutnya. Khusus untuk pupuk subsidi, Jigong meminta kepada dinas terkait untuk aktif dan terbuka mengenai data ketersediaan pupuk subsidi. Sebab petani sangat membutuhkan jaminan pupuk. "Jaminan kebutuhan air dan pupuk ini sekaligus upaya menjaga ketahanan pangan. Apalagi kebutuhan beras sekarang tinggi dan ada kenaikan harga. Dalam hal ini petani sangat diandalkan mampu membantu penyediaan kebutuhan pangan," lanjutnya. (\*)

Warga Pakai Edan-Edanan Kirimkan Krupuk Mlempem Award ke Bawaslu DIY, Ini Alasannya



Garda memberikan krupuk mlempem award ke Bawaslu DIY (foto: Harmianto)

Yogya, SMN - Puluhan orang yang berhimpun dalam Gerakan Rakyat Untuk Demokrasi dan Keadilan (GARDA) menggelar aksi teatrikal di halaman kantor Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) DIY, Kamis (22/2) siang. Mereka mengenakan pakaian edan-edanan, membawa serta kotak kerupuk raksasa dan memberikan Krupuk Mlempem Award pada institusi pengawas pemilu tersebut. Garda yang berasal dari masyarakat berbagai latarbelakang berjalan kaki dari Lapangan Minggiran yang letaknya tak jauh dari Kantor Bawaslu DIY di Jalan DI Panjaitan Mantriyeon Kota Yogyakarta. Mereka berbandan edan-edanan, menari-narikan berbagai keluh kesah terkait pemilu 2024 yang dinilai tidak berlangsung jujur dan adil. Arya Yuda, Koordinator Lapangan mengatakan masifnya dugaan berbagai kecurangan Pemilu 2024 mewarnai perbincangan publik sepekan terakhir, mulai dicoblosnya kertas suara untuk paslon capres/cawapres tertentu, maraknya politik uang, penggunaan fasilitas negara

oleh pejabat publik, intimidasi oknum aparat hingga pengelembungan penghitungan suara Sistem rekapitulasi suara KPU Sirekap juga diduga bermasalah dan sengaja disetting untuk menggelembungkan paslon capres/cawapres tertentu. Kepuasan publik terhadap pelaksanaan Pemilu menurut Arya sangat rendah. Suara-suara masyarakat untuk dilakukan Pemilu ulang bahkan penolakan hasil Pemilu, audit digital forensic terhadap sistem IT KPU, hingga dorongan hak angket di DPR RI pun menguat. Berbagai preseden buruk

yang terjadi dalam Pemilu dinilai publik merupakan buntut dari malpraktek kekuasaan rezim Joko Widodo sejak melewatkan keputusan Mahkamah Konstitusi hingga KPU yang memberikan karpet merah kepada sang putra Presiden agar bisa menjadi salah satu kontestan Pemilu Presiden. Di sisi lain, Bawaslu dinilai tumpul dalam bekerja, menindak dugaan kecurangan sistematis dalam pemilu. "Kami memberikan Krupuk Mlempem Award kepada Bawaslu sebagai simbol kinerja Bawaslu yang melempem atas berbagai kasus-kasus pelanggaran dan kecurangan Pemilu. Bawaslu sebagai instrumen demokrasi dinilai gagal menjalankan fungsinya secara optimal. Bawaslu tak ubahnya sekedar tukang stempel kepentingan rezim penguasa yang telah mengatut sedemikian rupa Pemilu terselenggara sesuai selera," ungkapnya di sela aksi. Arya secara langsung menyerahkan award pada Ketua Bawaslu DIY, Mohammad Najib. Ia menyampaikan bahwa kerja Bawaslu tidak baik karena mlempem layaknya krupuk yang terlalu lama kena angin. "Apa kerja bapak sebagai badan pengawas pemilu, mengapa mlempem. Bapak ibu semua bekerja dengan gaji dari uang pajak kami. Pemilu adalah wujud demokrasi satu-satunya, seharusnya berjalan dengan jujur dan adil. Kami menolak hasil pemilu ini karena penuh kecurangan," tandasnya. Usai memberikan blek krupuk mlempem, tak lama massa meninggalkan kantor Bawaslu DIY. Aksi tersebut sempat membuat arus lalu-lintas di Jalan DI Panjaitan ditutup sementara. (\*)

Ramai Soal Hak Angket Kecurangan Pemilu, Berikut Pengertian, Proses Pelaksanaan, Tujuan, Serta Kontroversinya

SMN - Copyrak nomor urut 03, Ganjar Pranowo dikabarkan hendak menggunakan hak angket DPR terkait dugaan kecurangan dalam pemilu 2024. Lantas, apa itu yang dimaksud dengan hak anget? Hak Angket merupakan salah satu instrumen yang penting da-

lam sistem demokrasi di banyak negara. Istilah ini merujuk pada wewenang khusus yang diberikan kepada badan legislatif. Wewenang tersebut meliputi wewenang untuk menyelidiki, memeriksa, dan mengumpulkan informasi tentang suatu masalah

tertentu yang dianggap penting bagi kepentingan publik. Dalam konteks Indonesia, Hak Angket telah menjadi sorotan utama dalam proses politik. 1. Dasar Hukum Di Indonesia, Hak Angket diatur dalam Pasal 20A UUD 1945,

yang memberikan wewenang kepada DPR (Dewan Perwakilan Rakyat) untuk menyelidiki, menanyakan, dan menuntut pertanggungjawaban pemerintah. Meskipun demikian, penggunaan Hak Angket harus tetap berada dalam batas-batas konstitu-

sional dan tidak boleh melanggar prinsip-prinsip demokrasi serta hak asasi manusia. 2. Proses Pelaksanaan Pelaksanaan Hak Angket dimulai dengan proposal dari anggota DPR yang diajukan kepada pimpinan DPR. Proposal ini kemudian dibahas dalam rapat paripurna DPR untuk menentukan apakah akan dilanjutkan atau tidak. Jika disetujui, panitia khusus akan dibentuk untuk melakukan penyelidikan lebih lanjut. 3. Tujuan Hak Angket a. Meningkatkan Transparansi Hak Angket memungkinkan masyarakat untuk mengetahui lebih banyak tentang kinerja pemerintah atau lembaga-lembaga publik. b. Menegakkan Akuntabilitas Dengan melakukan penyelidikan, Hak Angket dapat membantu dalam menegakkan per-

tanggungjawaban pemerintah atas tindakan atau kebijakan yang diambilnya. c. Mendorong Perubahan Temuan dari penyelidikan Hak Angket dapat menjadi dasar untuk merumuskan perubahan kebijakan atau perundang-undangan yang lebih baik di masa mendatang. 4. Kontroversi dan Tantangan Meskipun memiliki potensi untuk memberikan kontribusi positif bagi demokrasi, Hak Angket juga rentan terhadap penyalahgunaan kekuasaan politik. Beberapa tantangan yang sering dihadapi dalam pelaksanaannya meliputi: a. Polarisasi Politik Penyelenggaraan Hak Angket seringkali dipengaruhi oleh kepentingan politik dan ideologi, yang dapat mengarah pada polarisasi di antara partai politik. b. Keterbatasan Wewenang Walaupun memiliki wewenang

untuk menyelidiki, Hak Angket terbatas dalam kemampuannya untuk menegakkan rekomendasi atau sanksi terhadap pihak yang terlibat. c. Kehadiran Pihak-Pihak Eksternal Interferensi dari pihak eksternal, seperti kepentingan korporat atau kepentingan asing, juga dapat mengganggu integritas dan objektivitas proses penyelidikan. Hak Angket adalah instrumen penting dalam memastikan akuntabilitas dan transparansi pemerintahan dalam sistem demokrasi. Namun, untuk menjaga integritasnya, perlu adanya komitmen yang kuat terhadap prinsip-prinsip demokrasi, supremasi hukum, dan keadilan dalam pelaksanaannya. Dengan demikian, Hak Angket dapat menjadi alat yang efektif dalam memperkuat demokrasi dan pemerintahan yang baik. (\*\*\*)

Bupati Sukabumi: Pelaksanaan Pemilu Serentak di Kabupaten Sukabumi Sukses Tanpa Ekses



Bupati Sukabumi H Marwan Hamami beserta Jajaran saat mengikuti monitoring Pemilihan Umum secara virtual bersama Pejabat Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin di Pendopo Sukabumi, Rabu (14/02/2024).

Sukabumi, SMN - Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami ikuti monitoring secara virtual bersama Pejabat Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin untuk memastikan pelaksanaan pemilu serentak di wilayahnya ber-

jalan aman, lancar dan sukses tanpa ekses di Pendopo Sukabumi, Rabu (14/02/2024). "Berdasarkan hasil pemantauan di beberapa kecamatan di Kabupaten Sukabumi, secara gambaran saat ini, aman

dan lancar. Meskipun tadi pagi sempat terjadi hujan yang merata hampir di seluruh wilayah di Kabupaten Sukabumi. Tapi sejauh ini lancar," ucap Marwan. Bukan hanya itu, korban bencana tanah longsor di Cibadak waktu itu, sudah bisa mengikuti pesta demokrasi dan bisa menyalurkan hak suaranya. Mengingat, pemerintah telah mengantisipasi dari jauh-jauh hari.

"Kalau bencana Cibadak kan sudah lumayan lama. Jadi sudah terantisipasi. Sehingga, tidak ada kendala. Kalau bencana lainnya tak ada," ucapnya. Melihat kondisi sementara yang relatif lancar tersebut, H. Marwan meyakini tidak ada pemungutan suara ulang (PSU) atau pemungutan suara lanjutan (PSL) di Kabupaten Sukabumi. "Kemungkinan besar tidak akan ada PSU ataupun PSL.

Namun kondisi di lapang terus kami pantau untuk memastikan semuanya," ungkapnya.

Apalagi, Pemerintah Kabupaten Sukabumi menargetkan partisipasi pemilih berada di atas 70 persen. Mengingat, angka partisipasi sebelumnya di bawah 70 persen.

"Target kita di atas 70 persen. Hasil peninjauan sementara, bisa mencapai target tersebut. Semoga saja hasil akhirnya, tercapai," terangnya.

Sementara itu, Pj Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin mengatakan, pelaksanaan pemilu di Jabar sampai saat ini berjalan lancar, aman, damai, dan tertib.

"Terimakasih semuanya, pelaksanaan pemilu berjalan aman, lancar, dan damai. Semoga hasil pemilu saat ini bisa menjadi evaluasi ke depannya," ucapnya. (robby)

Pastikan Pelaksanaan Pemilu Aman dan Lancar, Wabup dan Sekda Monitoring TPS di Sejumlah Wilayah



Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sukabumi Ade Suryaman meninjau pelaksanaan pencoblosan di Kecamatan Cicurug yang disambut hangat oleh Muspika Kecamatan Cicurug dan Panitia Penyelenggara Pemilihan Umum Kecamatan Cicurug, Rabu, (14/02/2024).

Sukabumi, SMN - Pimpinan Daerah Kabupaten Sukabumi Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sukabumi Ade Suryaman meninjau pelaksanaan pencoblosan di sejumlah wilayah di Kabupaten Sukabumi. Salahsatunya di Kecamatan Cicurug yang disambut hangat oleh Muspika Kecamatan Cicurug dan Panitia Penyelenggara

ra Pemilihan Umum Kecamatan Cicurug, Rabu, (14/02/2024).

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sukabumi Ade Suryaman pun memastikan kegiatan di beberapa TPS yang dikunjungi berjalan lancar. Meskipun begitu, dirinya berpesan agar para penyelenggara pemilu tersebut tetap menjaga kesehatannya.

"Kelihatannya semua lancar. Seperti di Parungkuada ini. Tapi, tetap jaga kesehatan. Apalagi tugas KPSS bukan sekadar pencoblosan, namun sampai ke penghitungan surat suara hasil pencoblosan," ungkapnya.

Sebelum meninjau, para pimpinan daerah Kabupaten Sukabumi ini pun telah memilih di TPSnya masing-masing.

Sementara itu Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Samantri dirinya meninjau pelaksanaan pemilu di sejumlah TPS yang berada di Kecamatan Cibadak, Nagrak, Cicantayan, Caringin, dan lainnya. Peninjauan tersebut, untuk memastikan pelaksanaan pemilu serentak di Kabupaten Sukabumi berjalan aman dan lancar.

"Insya Allah (pelaksanaan pemilu di Kabupaten Sukabumi) berjalan lancar," ujarnya.

Apalagi, jumlah pemilih di setiap TPS relatif sedikit jika dibandingkan periode sebelumnya. Bahkan setiap TPS, jumlahnya relatif sama.

"Hasil monitoring, setiap TPS tidak jauh berbeda jumlah pemilih. Insya Allah berjalan baik," ucapnya. (robby)

Plt. Bupati Labuhanbatu Hadiri Pramusrembang Zona Pantai Timur Tahun 2024

Labuhanbatu, SMN - Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Labuhanbatu Ellya Rosa Siregar menghadiri Pramusrembang Zona Pantai Timur Tahun 2024, di Aula Melati Kantor Bupati Asahan, Selasa (21/2/2024).

Dalam sambutannya Plt. Bupati mengucapkan terima kasih kepada bapak Pj. Gubernur Sumut dan jajarannya atas kontribusi Pemprov Sumut dalam pembangunan di Kabupaten Labuhanbatu yang telah terlaksana maupun yang akan dilaksanakan tahun 2024, serta merencanakan sinkronisasi program pembangunan tahun 2025 yang dilaksanakan pada saat ini.

"Semoga melalui sinkronisasi program dan kegiatan prioritas pemerintah provinsi Sumatera Utara dan Kabupaten/Kota, khususnya di zona Pantai timur akan terwujud pembangunan Sumatera Utara yang maju, aman dan bermartabat," ucapnya.

Plt. Bupati menyampaikan prioritas pembangunan di Kabupaten Labuhanbatu pada tahun 2025, sesuai dengan permasalahan pembangunan daerah labuhanbatu antara lain:

1. Peningkatan Infrastruktur penunjang aksesibilitas dan konektivitas perekonomian dan pelayanan dasar termasuk penanggulangan bencana.

2. Peningkatan sumber daya manusia pada sektor pendidikan dan kesehatan termasuk didalamnya penanggulangan stunting dan kemiskinan ekstrim.

3. Optimalisasi pengelolaan sumber daya alam khususnya kelapa sawit berkelanjutan, hilirisasi industri kelapa sawit dan peningkatan ketahanan pangan serta peningkatan kualitas lingkungan hidup dan ke 4. Peningkatan kualitas pelayanan dan tata kelola pemerintahan.

Lebih lanjut, Plt. Bupati juga menyampaikan capaian jalan mantap provinsi Sumut di kabupaten labuhanbatu pada tahun 2022 sebesar 89,63%, sedangkan jalan kabupaten labuhanbatu 63,4%, pentingnya aksesibilitas dan konektivitas antara wilayah dan antara kewenangan bidang jalan untuk menunjang perekonomian dan kesejahteraan masyarakat.

"Kami pemerintah kabupaten Labuhanbatu sangat mengharapkan dukungan penuh dari



Plt. Bupati Labuhanbatu hadir di Pramusrembang Zona Pantai Timur 2024

pemerintah provinsi Sumatera Utara," ungkapnya.

"Untuk bersama sama mewujudkan infrastruktur jalan yang berkualitas dan berkelanjutan di Kabupaten Labuhanbatu, baik dari dana DAK, APBD Provinsi, bantuan keuangan provinsi maupun sumber - sumber dana lainnya sesuai dengan ketentuan yang berlaku untuk mendukung keterbatasan APBD untuk pembangunan jalan di Kabupaten Labuhanbatu," tutup Plt. Bupati.

Sebelumnya, Pramusrembang zona Pantai Timur tahun 2024 dibuka langsung oleh Pejabat (PJ) Gubernur Sumatera Utara Hassanudin.

Dalam sambutan dan arahnya Pj. Gubernur mengatakan kegiatan Pramusrembang ini adalah untuk mengetahui situasi dan kondisi di daerah, baik itu Infrastruktur, Ekonomi, Kesehatan dan hal - hal penting lainnya, untuk menjadi masukan dan evaluasi bagi kita pemerintah provinsi Sumut kedepannya.

"Karena Pramusrembang ini sangat penting bagi pemerintah provinsi Sumut, untuk merancang program - program prioritas demi meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang ada provinsi Sumatera Utara," tutup Gubernur. (jr)

Pemkab Labuhanbatu Selatan Gelar Peringatan Isra Mi'raj 1445 H

Labuhanbatu, SMN - Wakil Bupati Labuhanbatu Selatan Ahmad Padli Tanjung hadir

peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H yang diadakan Pemkab Labuhanbatu Selatan di Lt. 1 Kantor Bupati, Sosopan, Selasa (20/2/24).

Peringatan Isra Mi'raj ini digelar dengan tema "Membangun generasi muda islami berdasarkan keteladanan akhlak Nabi Muhammad SAW".

Peringatan Isra Mi'raj diawali dengan pembacaan lantunan ayat suci Al-qur'an oleh Ahmad Said Alfardhowi.

Dalam sambutannya, Wabup Ahmad Padli Tanjung berharap dengan terselenggaranya Isra miraj ini semangkin mendekatkan diri kepada Allah SWT.

"Mudah-mudahan dengan Isra Mi'raj ini kita dapat semakin mendekatkan diri kepada sang pencipta Allah SWT," ucap

Wabup.

Sementara itu, Ustad Solehuddin Siregar dalam tausiahnya mengajak para hadirin untuk bersyukur terhadap apa yang sudah diberikan Allah SWT kepada kita semua.

"Hidup didunia ini hanya sementara dan mari kita menjadikan pekerjaan di pemerintahan menjadi ladang amal ibadah untuk menghadapi kehidupan yang kekal di akhirat nanti," kata ustad Solehuddin. (jr)



Pemkab Labuhanbatu Selatan adakan peringatan Isra Mi'raj 1445 H

Bupati dan Forkopimda Kabupaten Asahan Tinjau Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 di Kecamatan Simpang Empat



Bupati dan Forkopimda Kabupaten Asahan meninjau secara langsung pendistribusian logistik di Kecamatan Simpang Empat, Selasa (13/02/2024).

Asahan, SMN - Menjelang H-1 Pemilihan Umum 2024 di Kabupaten Asahan, Bupati dan Forkopimda Kabupaten Asa-

han meninjau secara langsung pendistribusian logistik di Kecamatan Simpang Empat, Selasa (13/02/2024).

Peninjauan ini dilakukan untuk melihat kesiapan Kecamatan Simpang Empat dalam pendistribusian logistik di setiap TPS yang ada di wilayah kecamatan tersebut.

"Hari ini Pemerintah dan Forkopimda Kabupaten Asahan melihat secara langsung pendistribusian logistik pemilu 2024 di Kecamatan Simpang Empat. Ini dilakukan untuk memastikan kesiapan Kecamatan Simpang Empat dalam pelaksanaan pemilu 2024 diwilayahnya," ungkap Bupati Asahan H. Surya, BSc disela-sela peninjauan tersebut didampingi Wakil Bupati, Kapolres Asahan, Kajari Asahan, Ketua PN Kisaran, mewakili Dandim 0208/Asahan, Camat

Simpang Empat, Kepala Desa, Ketua KPU Kabupaten Asahan, Ketua Bawaslu Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.

Lebih lanjut Bupati mengatakan, saya yakin KPU dan Bawaslu Kabupaten Asahan dapat menyelenggarakan pemilu 2024 ini dengan sebaik-baiknya. "Pemerintah Kabupaten Asahan siap membantu mensukseskan penyelenggaraan pemilu 2024 di Kabupaten Asahan," ungkapnya.

Terakhir Bupati menghimbau masyarakat Kabupaten Asahan untuk menggunakan hak suaranya dalam pemilu 2024, karena satu suara yang dimiliki dapat membawa arah perubahan untuk 5 tahun kedepan.

"Ayo datang ke TPS, gunakan hak suara yang kita miliki," tandasnya. (imran nst)

Pastikan Pemilu 2024 Berjalan Aman dan Lancar, Bupati Asahan Tinjau Beberapa TPS



Bupati Asahan H. Surya, BSc melakukan peninjauan di TPS yang berada di beberapa Kecamatan yakni Kecamatan Pulau Rakyat, Rahuning, Teluk Dalam, Simpang Empat dan Air Batu, Rabu (14/02/2023).

Asahan, SMN - Memastikan pelaksanaan pemilu 2024 di Kabupaten Asahan berjalan aman dan lancar, Bupati Asahan H. Surya, BSc melakukan peninjauan di TPS yang berada di beberapa Kecamatan yakni Kecamatan Pulau Rakyat, Rahuning, Teluk Dalam, Simpang Empat dan Air Batu, Rabu (14/02/2023).

Dalam tinjauan tersebut Bupati Asahan memberikan semangat kepada para petugas. Kemudian mengapresiasi kepada sejumlah TPS yang dinilai kreatif dalam upaya menarik masyarakat untuk menggunakan hak suara dalam pesta demokrasi tersebut.

Tak hanya itu, Bupati juga memastikan pemahaman penyelenggara dan petugas TPS setempat agar masyarakat yang datang untuk memilih diberi kemudahan dalam menyalurkan

hak pilihnya. Selanjutnya Bupati menghimbau kepada masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya.

"Pilihlah sesuai hati nurani ibu bapak semuanya. Siapapun yang menang kita doakan semoga itulah yang terbaik. Yang jelas diantara kita jangan ada perpecahan, harus tetap rukun dan damai," pesan Bupati ke masyarakatnya.

Bupati Asahan berharap pelaksanaan Pemilu 2024 bisa berjalan dengan baik, sehingga dapat menghasilkan pemimpin terbaik dan bisa berbuat yang terbaik untuk masyarakat.

"TNI, Polri, KPU, Bawaslu kami yakin bekerja dengan sangat baik demi kesuksesan pesta demokrasi ini. Oleh karenanya kami ucapkan terima kasih, begitu juga kepada petugas KPSS, Pengawas dan pihak terlibat lainnya. Kepada petugas lanjutkan tugasnya dan kepada masyarakat mari kita pantau hasilnya dengan mengkedepankan Pemilu damai, aman dan kondusif," tandas Bupati.

Sebelum melakukan peninjauan, Bupati Asahan dan Ketua TP PKK Kabupaten Asahan menggunakan hak suaranya di TPS 06 Kelurahan Mekar Baru Kecamatan Kota Kisaran Barat. (imran nst)

SUARA MEDIA NASIONAL KINI ADA VERSI DIGITALNYA! QR code and smartphone image.



Bupati Asahan Bersilaturahmi dengan UPTD SD dan SMP Negeri se-Kecamatan Meranti dan Kecamatan Pulo Bandring



Bupati Asahan sambangi dan silaturahmi dengan kepala UPTD SD dan SMP Negeri se-Kecamatan Pulo Bandring dan Kecamatan Meranti

Asahan, SMN - Bupati Asahan sambangi dan silaturahmi dengan kepala UPTD SD dan SMP Negeri se-Kecamatan Pulo Bandring dan Kecamatan Meranti yang bertempat di aula UPTD SMP Negeri 1 Meranti Senin (12/02/2024).

Kemudian ia menyampaikan tujuan dari pertemuan hari ini adalah silaturahmi sekaligus untuk memberikan motivasi dan semangat bagi Kepala UPTD SD dan SMP Negeri se-Kecamatan Meranti dan Kecamatan Pulo Bandring dalam menjalankan serta meningkatkan mutu pendidikan di Kabupaten Asahan.

katkan pelayanan kita ke pada peserta didik dengan lebih baik. Kemudian setiap kepala sekolah di harapkan bisa menjadi contoh tauladan kepada peserta didik dengan meningkatkan prestasi dedikasi dan loyalitas kita untuk dapat dipedomani kepada kita semua hingga tercapainya pembangunan sumber daya manusianya.

Kemudian untuk dapat mencapai semua itu kita juga harus dapat mempertanggung jawabkannya serta proses belajar dan mengajar dapat di wujudkan dengan tulus dan Ikhlas sehingga kita semua ikut mensukseskan Visi dan Misi Pemerintah Kabupaten Asahan yakni Masyarakat Asahan yang Sejahtera Religius dan Berkeadilan.

Di tempat yang sama Holidah S.Pd selaku UPTD SMP Negeri Meranti menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bupati Asahan beserta rombongan berkesempatan hadir dan silaturahmi dengan Kepala UPTD SD dan SMP se-Kecamatan Meranti dan Pulo Bandring.

Kemudian kiranya dalam pertemuan ini, motivasi dan silaturahmi ini kami dapat laksanakan dengan penuh loyalitas dan dedikasi akan kami terapkan dalam pembelajaran demi membangun dunia pendidikan di Kabupaten Asahan. (imran nst)

Bupati Muratara Resmi Melantik 25 Kepala Desa Terpilih Periode 2024-2030

Muratara, SMN - Bupati Muratara H.Devi Suhartoni melantik 25 Kepala desa (kades) terpilih hasil pilkades serentak oktober 2023 lalu.



Bupati Muratara H.Devi Suhartoni melantik 25 Kepala desa (kades) terpilih hasil pilkades serentak

Pelantikan ke 25 Kades terpilih tersebut dilaksanakan di halaman Kantor Pemkab Muratara, Jumat (9/2/2024). Hadir saat pelantikan Wabup H.Inayatullah, Ketua DPRD, Efransyah S.sos, Kepala Dinas PMDP3A Hj.Gusti Rohmani, Kapoles AKBP Koko Arianto Wardani S.I.K.M.H Dandim MLM Letkol Inf Kunto Adi Setiawan, Kepala OPD.

- Dan kepada kades yang telah habis masa jabatannya atau kata lain purna tugas, yang telah berkontribusi untuk desanya dan untuk Muratara saya mengucapkan terima kasih. Sebagai informasi rincian nama-nama Kades yang dilantik 1.Desa Belani (Shandy Hermanto) 2.Desa Tanjung Raja (Susita) 3.Desa Mandi Angin (Winwin Saputra) 4.Desa Beringin Sakti (Perri) 5.Desa Batu Kucing (Dedi Irawan) 6.Desa Pauh I (Juherman Jisuan) 7.Desa Beringin Makmur I (M Azhar) 8.Desa Maur Lama (M Saad) 9.Desa Karang Anyar (Martono) 10.Desa Lubuk Rumbai Baru (Abdullah S) 11.Desa Noman Baru (Musa Zamaah) 12.Desa Batu Gajah Baru (Novri Tahan) 13.Desa Beringin Jaya (Bobi Irawan) 14.Desa Teladas (Karnito) 15.Desa Pulau Lebar (Tabrani) 16.Desa Pangkalan (Hendra Adi Kusuma) 17.Desa Sungai Lanang (Junaidi Alatas) 18.Desa Simpang Nibung (Sakuan) 19.Desa Lubuk Mas (Mukti) 12.Desa Kertasari (Hardiono) 21.Desa Bina Karya (Edi Riyanto) 22.Desa Embacang Baru Ilir (Robin Hud) 23.Desa Jadi Mulya 1 (Sri Lestari) 24.Desa Muara Kuis (Mulkan) 25.Desa Kuto (Ahmad Sukri). (zil)

Kapolres Situbondo Pastikan Pelaksanaan Rekapitulasi Suara di Situbondo Berjalan Aman

Situbondo, SMN - Kapolres Situbondo, AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, memastikan pelaksanaan rekapitulasi suara di tingkat Kecamatan (PPK) berjalan lancar, aman dan kondusif.

rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara pada Pemilu 2024, Jum'at (23/02/2024). Pemantauan yang dilakukan pada jam 13.30 WIB ini bertujuan untuk memastikan keamanan serta kesiapsiagaan personel yang bertugas mengamankan rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara.

Taufan Andika Jaksana, Kapolek Besuki, AKP H. Abdullah, Danramil 0823-11/Besuki diwakili Serma Beni Sakti, Sekcam Besuki Ganda Eka Prasetya, dan juga dihadiri Ketua PPK Besuki, Ketua Panwascam Besuki, PKD dan PPS Desa Demung dan Saksi dari masing-masing Partai.

Dalam Rangka Maksimalkan Pendapatan Pajak, Pemkab Berau Gelar HLM TP2DD

Tanjung Redeb, SMN - Sebagai langkah penguatan sinergitas sektor terkait upaya percepatan digitalisasi, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau menggelar kegiatan High Level Meeting (HLM) Tim Perluasan Percepatan Digitalisasi Daerah (TP2DD) dan Evaluasi Pelaksanaan Perluasan Percepatan Digitalisasi Daerah (EP3DD).

la Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Berau, Djupiansyah Ganie, mengatakan saat ini Pemkab Berau telah mengimplementasikan pembayaran pajak dan retribusi daerah non tunai berbasis digital. Ini diyakini mampu meningkatkan pendapatan daerah untuk kesejahteraan. Salah satunya dengan inovasi aplikasi SIMHORE DAN SIMREDA tersebut.



Bupati Berau, Sri Juniarsih Mas Menerima Cenderamata dalam Kegiatan High Level Meeting Tim Perluasan Percepatan Digitalisasi Daerah (TP2DD) dan Evaluasi Pelaksanaan Perluasan Percepatan Digitalisasi Daerah (P2DD) Kabupaten Berau Tahun 2024 di Balai Mufakkat.

Untuk itu, Pemkab Berau telah membentuk Satuan Tugas (Satgas) TP2DD melalui keputusan Bupati Berau Nomor 214 Tahun 2021 yang mengacu pada keputusan presiden Nomor 3 Tahun 2021.

"Saat ini pembayaran pajak dan retribusi daerah dapat dilakukan melalui scan QRIS dan virtual account," jelasnya. Saat ini terdapat 11 organisasi perangkat daerah (OPD) yang telah menggunakannya, antara lain Bapenda, Dinas Koperasi, Perindustrian dan Perdagangan (Diskoperindag), Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR).

Secara terpisah, Kepala

Selain itu, Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPKBP3A), Dinas Lingkungan Hidup dan Ke-

bersihan (DLHK), Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora). Kemudian, Dinas Pendidikan (Diknas UPT SKB), Dinas Kesehatan (Dinkes) UPT, Labkesda, UPT Puskesmas Tanjung Redeb, Bugis, Sambaliung, Gunung Tabur, Teluk Bayur, dan RSU Talisayan, Diskan, Bagian Umum Setda (Mess Perwakilan Berau di Samarinda) dan Disbudpar.

tersedia lain Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP), Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans), Dinas Perhubungan (Dishub), dan Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Peternakan (DTPHP). "Pesannya Bupati tadi, semoga tahun ini segera empat OPD yang belum bergabung bisa segera menggunakan SIMREDA dan ETPD," imbuhnya. (syah)

DPMD Kaltara Sosialisasi Aplikasi Simponi Desaku Digelar di Tarakan

Tarakan, SMN - Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Provinsi Kalimantan Utara melakukan sosialisasi aplikasi Simponi Desaku (Sistem Informasi Manajemen Pengolahan Data dan Pelatihan Terintegrasi Bagi Aparatur Desa di Kalimantan Utara) di Ruang Pertemuan lantai 4 SMAN 1 Tarakan, Kamis (22/2/24).

477 pemerintahan desa dengan jumlah aparatur desa sebanyak 3.296 orang dan hingga saat ini aparatur desa yang telah dibina oleh DPMD Provinsi Kaltara dalam peningkatan kapasitasnya pada kurun waktu 5 tahun terakhir sejak 2019 berjumlah 787 aparatur.



Sosialisasi aplikasi Simponi Desaku (Sistem Informasi Manajemen Pengolahan Data dan Pelatihan Terintegrasi Bagi Aparatur Desa di Kalimantan Utara) di Ruang Pertemuan lantai 4 SMAN 1 Tarakan, Kamis (22/2/24).

Launching aplikasi Simponi Desaku telah dilaksanakan pada 8 November 2023 lalu serta telah disosialisasikan di beberapa tempat daerah di Kaltara untuk memaparkan aplikasi updating data dan pembelajaran secara daring (online) yang diperuntukkan aparatur desa yang ada di Kaltara.

"Tentu jumlah ini masih sangat jauh dari target, oleh karenanya dengan adanya aplikasi Simponi Desaku diharapkan proses pembelajaran dapat dilakukan secara berkelanjutan dengan pembinaan secara intensif," ucapnya saat membacakan sambutan gubernur.

Mewakili Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang, Asisten bidang perekonomian dan Pembangunan Setprov Kaltara, Bustan menyampaikan, bahwa di Provinsi Kaltara terdapat

109 orang kepala desa/perangkat desa dan 15 orang camat dari Kabupaten Malinau, serta 32 orang

ini, untuk dapat bersinergi dan berkolaborasi dalam upaya pembangunan dan pemberdayaan masyarakat desa," ujarnya. (dkisp/syah)

Satlantas Polres Trenggalek Beri Edukasi Siswa Berkebutuhan Khusus Materi Kelalulintasan Hingga Penerbitan SIM Difabel



Satlantas Polres Trenggalek memberikan edukasi soal materi kelalulintasan kepada siswa berkebutuhan khusus.

Trenggalek, SMN - Para siswa Sekolah Luar Biasa (SLB) Kemala Bhayangkari Trenggalek mendapatkan edukasi soal materi kelalulintasan dari jajaran Satlantas Polres Trenggalek. Edukasi itu dilakukan Sat-

lantas Polres Trenggalek untuk meningkatkan kepatuhan masyarakat, khususnya siswa SLB soal tata tertib berlalu lintas sehingga meningkatkan keselamatan berlalu lintas. Kegiatan yang dilakukan Sat-

lantas Polres Trenggalek dengan memberikan edukasi kepada siswa SLB ini merupakan implementasi dari program Police Goes to School yang memang sudah rutin digelar.

"Hari ini kami berkunjung ke SLB Kemala Bhayangkari, memberikan edukasi tentang tertib berlalu lintas," ujar Kasatlantas Polres Trenggalek, AKP Mulyani, Jumat (23/2/2024).

Ada banyak materi yang disampaikan kepada siswa-siswi SLB tersebut. Mulai pemahaman tentang bagaimana menggunakan helm dengan benar, pemahaman tentang rambu-rambu lalu lintas, marka jalan menyeberang hingga proses penerbitan Surat Izin Mengemudi (SIM) khusus difabel.

yang disampaikan sedikit berbeda dengan pendampingan dari para guru sehingga materi yang disampaikan lebih mudah dipahami," imbuhnya.

Dengan menggunakan audio visual, dalam edukasi itu petugas lebih mengedepankan aspek praktik yang diperagakan oleh para siswa maupun guru di sekolah sehingga materi yang disampaikan lebih mudah dipahami.

Pihaknya berharap agar para peserta didik itu bisa menjadi agen pelopor keselamatan berlalu lintas, minimal di lingkungan keluarga.

"Mereka adalah anak-anak spesial yang harus kita rangkul agar memiliki keterampilan dan kemampuan dasar terutama tentang kelalulintasan," pungkaskannya. (km)

Hal tersebut disampaikan Kapolres Situbondo saat melakukan pemantauan langsung di Kecamatan Besuki terhadap proses rapat pleno terbuka dan

Hadir juga pada acara tersebut diantaranya, Camat Besuki

dilakukan untuk memastikan jalannya keamanan pada saat pelaksanaan rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara di tingkat PPK tersebut berjalan dengan aman dan lancar.

but Kapolres Situbondo juga mengimbau kepada pihak penyelenggara agar menjalankan tugasnya dengan baik sesuai ketentuan, guna mencegah terjadinya ketidaknyamanan atau kerugian bagi pihak manapun.

"Keamanan kotak suara harus dijaga ekstra ketat, begitu pula saat dilakukan pengeseran kotak suara hasil pemungutan suara Pemilu 2024 dari Kecamatan Besuki menuju ke KPU harus mendapatkan pengawasan dari TNI-Polri serta dibantu Linmas," pintanya. (si)



AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, saat melakukan pemantauan langsung jalannya rekapitulasi suara di Kecamatan Besuki.





